

Buen debut de Lisandro Mehring en Circuito de Triatlón



Un buen debut tuvo Lisandro Mehring, del Lawn Tennis Club Esperancino, en el Circuito Jeep de Triatlón de la Costa del Río Uruguay. El domingo corrió en el Triatlón de Victoria, Entre Ríos.

El juvenil del grupo de competencia de natación del Lawn Tennis, debutó el domingo ganando su categoría MTB Varones. Lo hizo con un registro de 1 hora 13 minutos para completar las tres disciplinas habituales. Con ese tiempo se clasificó en el Puesto 22 de la Clasificación General.

Siendo su primera experiencia para el juvenil compitió contra deportistas mucho mas experimentados y de edades mayore a él. Desde el inicio, en la parte de la natación, se pudo ubicar en el grupo de lo lídere, y mantenerse allí hasta la entrada de la etapa del ciclismo En esta, la falta de experiencia jugó un papel importante y fue donde los otros competidores lograron darle alcance. Por ultimo, en la fase de pedestrismo, defendió su puesto, e incluso supo escalar en la General.

Mehring, satisfecho con esta buena experiencia inicial en un deporte en extremo duro, ya se está preparando para futuras intervenciones en el Circuito Entrerriano de Triatlón de la Costa del Río Uruguay.